

Un escenario muy particular fue el que acogió al comediante Altoyoyo este lunes. El actor, en compañía de otros dos estandapistas, llegó hasta el Complejo Penitenciario de Valparaíso para realizar su rutina frente a privados de libertad de distintos módulos.

El humorista, quien se presentó en el Festival del Huaso de Olmué, fue el encargado de cerrar la jornada que comenzó cerca de las 12:00 horas con la presentación de Mati Tamayo y Eduardo Vallejo.

Anuncio Patrocinado

El gimnasio de la unidad penal porteña fue el espacio elegido para que los comediantes interactuaran con los internos, quienes disfrutaron con cada una de las rutinas y agradecieron tener la oportunidad de presenciar stand up comedy.

Jorge Silva fue parte del público que aplaudió y que se rio durante la hora que duró el show. El interno afirmó que "Hacía falta una actividad así. Hay hartas personas a las que le gusta mucho el teatro, el stand up comedy. Un día diferente, donde uno escapa de todo el sistema que es la cárcel. Muy contento, muy contento y agradecido con los que pudieron lograr este día, este evento tan importante y tan bacán, diferente".





Finalizada la presentación, Altyoyo, cuyo nombre verdadero es Rodrigo Vásquez, se mostró feliz con el resultado de la actividad.

"Espectacular. Lo pasamos muy bien. Todo estuvo muy chistoso junto a los internos. Es una experiencia nueva; yo la había tenido antes, pero a nivel obra de teatro, en una cárcel de Chiloé, pero esto es diferente porque es humor de tú a tú, donde los internos y todos pueden responder y decir lo que quieran. Feliz por la experiencia".

INVITACIÓN

Entre los asistentes al show estuvo el jefe del Complejo, coronel Alberto Jara San Martín. El alcaide sostuvo que "se agradece que artistas concurran a esta unidad a entregar un espacio de libertad. Ojalá tuviéramos muchos más artistas que se interesaran por venir a las cárceles a entregar su arte y, obviamente, compartir con los internos que tenemos a nuestro resguardo. Las puertas siempre están abiertas, la cosa es que ellos también se interesen en concurrir, como en este caso, donde tuvimos a tres grandes humoristas entregando su arte a nuestros internos".

Al igual que el coronel Jara, la seremi de Justicia y Derechos Humanos, Paula Gutiérrez Hunechuleo, también disfrutó con los monólogos.

"Es importante destacar los esfuerzos que realiza Gendarmería de Chile, en particular en Valparaíso, por la reinserción social utilizando diversas herramientas como las capacitaciones, la educación, el apresto laboral y, por supuesto, espacios de esparcimiento que permiten fomentar la socialización de las personas privadas de libertad y su integración a la sociedad. Las actividades de entretenimiento, además, cumplen un rol fundamental para la seguridad dentro de los recintos penitenciarios ya que permiten descomprimir las tensiones naturales que provoca el estado de encierro y reducir, con ello, las posibilidades de conflicto y rencillas al interior de cada una de las unidades", expresó la autoridad

Esta actividad, que se repetirá el miércoles de la próxima semana en el Centro de Detención Preventiva de Quillota, forma parte de la residencia cultural Alta Seguridad. La iniciativa, desarrollada por la actriz y profesora de teatro Nathalia Mardones, ha permitido que diversas expresiones artísticas lleguen hasta quienes se encuentran privados de libertad. Es así como hombres y mujeres recluidos han tenido acceso a: talleres de murgas, danza, jazz, teatro, cine, etc.







Estandapero Altoyoyo se presentó en la cárcel de Valparaíso

y tú, ¿qué opinas?